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切り取って、右の宛名をはって封筒に入れていただくと、切手なしで奈須りえに届きます

区政情報をお届けしています。みなさまのご意見を奈須りえにおよせください。

1

□ 払った税金が使われず
      国債購入に使われるのはおかしい
□ 企業最高収益で増収とは知らなかった
□もっと税や財政について知りたい
□ためて利息を増やせばよい
□ひとこと言いたい

「企業税収80億円増なのに」について・・・ 2

□カジノに反対
□ IR４要件が大田区に既にあると
      知らなかった
□ IR・カジノ良いのではないか
□ 引き続きカジノの情報が欲しい
□ひとこと言いたい

「まさか！大田区にカジノ？」について・・・ 3

□ 負担を小さく見せて増税はおかしい
□ 国ごとに税や保険などのしくみが違うと
      知らなかった
□ 財政悪化なので増税はやむを得ない
□ひとこと言いたい

「財務次官、社会保険料は私費ですか？」について・・・

を
書
き
込
ん
で
く
だ
さ
い

ご
自
由
に
ご
意
見・
ご
要
望
を
お
書
き
く
だ
さ
い

「ひとこと言いたい」、奈須りえ・大田区政へのご意見・ご要望などをご自由にお書きください。
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そ
れ
、本
当
に

大
田
区
民
の

た
め
で
す
か

封
書
で
ご
意
見
を
お
よ
せ
く
だ
さ
い
。

vol.162022

［事務所］〒145-0064 東京都大田区上池台3-27-17
TEL.03-6303-8671  FAX.03-6303-8672
e-mail :office@nasurie.com
●東洋英和女学院高等部・短期大学卒業
●青山学院大学卒業
●大田区立調布大塚小学校PTA副会長
1992～1997年  夫の転勤に伴い香港在住
2003年  大田区議会議員初当選 現在5期目
■羽田空港増便問題を考える会  
■リニア市民ネット
■公共サービスを考える会  
■景観と住環境を考える全国ネットワーク  
■戦争をさせない1000人委員会
■呑川ネットワーク連絡協議会  
■やめて！水道民営化
■田園調布せせらぎ公園の緑を守る会
■大人のための社会科教室
●大田区北千束在住

ホームページ： http://nasurie.com
ブログ： https://blog.goo.ne.jp/nasrie

ツイッター／facebook／YouTubeで情報発信中！

フェアな民主主義
大田区議会議員 奈須りえ［ニュース］vol.16

企
業
税
収
80
億
円
増

開
発・箱
モ
ノ・
蒲
蒲
線・・・

国
債
買
っ
て
運
用
で
す
か
？

令
和
４
年
度
予
算
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!

企業税収80億円増なのに・・・
まさか！大田区にカジノ？
財務次官、社会保険料は私費ですか？
リニア・工事が大幅遅れ！
大田区議会で始まった発言制限
審議されなかった活動制限見直し請願
みなさまのご意見募集！

　
横
浜
市
が
撤
退
し
、和
歌
山

県
議
会
が
否
決
し
て
、カ
ジ
ノ

上
限
３
か
所
の
１
つ
が
空
き
ま

し
た
。

　
人
口
も
多
く
、交
通
ア
ク
セ

ス
が
良
い
で
す
し
、大
田
区
に

は
羽
田
空
港
が
あ
る
の
で
、カ

ジ
ノ
が
来
る
の
で
は
な
い
か
と

心
配
で
す
。

　
１
． 国
際
会
議
場
・
展
示
場

　
２
． 魅
力
増
進
施
設

　
３
． 送
客
施
設

　
４
． ホ
テ
ル

　
５
． カ
ジ
ノ

　
の
５
つ
が
そ
ろ
う
と
I
R
で

す
が
、羽
田
空
港
周
辺
に
は
既

に
カ
ジ
ノ
以
外
の
４
要
件
が
そ

ろ
っ
て
い
ま
す
。

　
大
田
区
は「
現
段
階
で
カ
ジ

ノ（
Ｉ
Ｒ
）の
予
定
は
無
い
」と

答
弁
し
て
い
ま
す
が
カ
ジ
ノ
に

反
対
し
て
い
る
わ
け
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。

　
韓
国
17
か
所
の
カ
ジ
ノ
で
一

番
売
り
上
げ
が
大
き
く
韓
国

人
が
唯
一
利
用
で
き
る
カ
ジ
ノ

は
、整
備
す
る
と
き
に
ソ
ウ
ル

か
ら
鉄
道
を
敷
い
た
そ
う
で

す
。

　
羽
田
ま
で
、京
急
、モ
ノ
レ
ー

ル
が
あ
り
、空
港
ア
ク
セ
ス
線
も

認
可
さ
れ
ま
し
た
が
、そ
れ
で

も
区
長
が
蒲
蒲
線
に
こ
だ
わ
る

の
は
、カ
ジノ
が
関
係
し
て
い
な

い
で
し
ょ
う
か
。今

後
も
カ
ジ
ノ
の
動

向
に
注
視
し
ま
す
。

2

Pr o f i l e

　
目
立
つ
開
発
・
箱
モ
ノ
・

蒲
蒲
線

　
I
T
や
製
造
業
の
過
去
最
高

益
を
反
映
し
法
人
住
民
税
等

が
大
幅
に
増
え
て
い
ま
す
が
、

予
算
の
概
要
を
み
る
と
目
立
つ

の
は
開
発
や
箱
モ
ノ
で
す
。

使
わ
ず
た
め
て
１
千
億
円

　
納
め
て
い
た
だ
い
た
税
金
で

そ
の
年
の
支
出
を
ま
か
な
う
の

特 集

▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！ ▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！

◀
裏
面
に
続
く
！

ロ
シ
ア・
ウ
ク
ラ
イ
ナ
紛
争
の
影
響
も
あ
り
、

エ
ネ
ル
ギ
ー
や
穀
物
な
ど
の
価
格
が
あ
が
り
、そ
れ
が

他
の
物
価
に
も
大
き
く
影
響
し
て
い
ま
す
。食
糧
や

エ
ネ
ル
ギ
ー
の
多
く
を
他
国
に
依
存
し
て
い
る
日
本
は

自
給
率
を
高
め
る
こ
と
が
重
要
だ
と
実
感
し
ま
す
。

ロ
シ
ア・
ウ
ク
ラ
イ
ナ
紛
争
の

一
日
も
早
い
終
結
を
望
み
ま
す
。

文
芸
春
秋
の「
財
務
次
官
モ
ノ
申
す
」で
有
名
な
財
務
次
官

の
講
演
を
聴
い
た
ら
、医
療・介
護・年
金
保
険
料
が
含
ま

れ
て
い
な
い
数
字
を
使
っ
て
、日
本
は
、外
国
と

比
べ
て
負
担
が
小
さ
い
と
言
っ
て
い
ま
し
た
。

が
財
政
の
原
則
で
す
が
、大
田

区
は
当
初
予
算
に
加
え
、年
度

末
に
な
る
と
余
ら
せ
た
予
算

を
、基
金
に
た
め
、総
額
は
１

千
億
円
を
超
え
て
い
ま
す
。

　
今
年
も
事
業
化
の
め
ど
も
立

た
な
い
蒲
蒲
線（
新
空
港
線
）に

10
億
円
積
み
立
て
、蒲
蒲
線
の

基
金
は
88
億
円
に
な
り
ま
し
た
。

区
民
は
、
国
債
買
う
た
め
税

金
払
っ
て
な
い

　
そ
の
う
え
大
田
区
は
、１
千

億
円
の
基
金
で
20
年
物
の
国
債

な
ど
を
買
っ
て
運
用
益
を
稼
ぐ

　

ま
さ
か
！

大
田
区
に

カ
ジ
ノ
？

「奈須りえTV」

「
フ
ェ
ア
民
」と
、

覚
え
て
ね
！

NEWS
奈須なすりえ大田区議会議員／市民政策アナリスト

［所属委員会］
常任委員会  まちづくり環境委員会
特別委員会  交通臨海部活性化特別委員会

と
言
い
始
め
ま
し
た
。

　
国
は
財
源
不
足
で
国
債
を

発
行
し
、大
田
区
が
税
金
を
余

ら
せ
そ
の
国
債
を
買
う
。

　
私
た
ち
は
国
債
を
買
う
た

め
に
大
田
区
に
税
金
を
払
っ
て

い
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　
税
収
が
増
え
て
も
区
民
に
還

元
さ
れ
ず
、好
景
気
の
実
感
が

持
て
ま
せ
ん
。

　
誰
の
た
め
の
政
治
、誰
の
た
め

の
経
済
な
の
か
、あ

ら
た
め
問
い
直
す

時
だ
と
思
い
ま
す
。

蒲蒲線

カジノ

リニア予定
線（地下）



キ
リ
ト
リ
線

区政情報をお届けしています。みなさまのご意見を奈須りえにおよせください。

5 6「大田区議会で始まった発言制限」について・・・4

□リニアが首都高と巨大下水管と
      交差するのは心配だ
□ 見えない地下で進む開発の安全を求める
□ 必要なら仕方ない
□ひとこと言いたい

「リニア・工事が大幅遅れ」について・・・ 「審議されなかった活動制限見直し請願」について・・・

□ボランティアします

＊奈須りえ事務所宛てのご意見は、
　「料金受取人払郵便」で郵送いただけます。

❶「差出人」の住所氏名を記入した「宛先」を
　切り取って封筒に貼ってください。

❷ご意見・ご要望を用紙に
　ご記入の上、3つ折りにして
　封筒に入れてください。

❸切手を貼らずに
　そのままポストへ
　お出しください。

＊用紙に書ききれなかったご意見・ご要望は、
  別紙にご記入の上、同封してください。

（
全
面
の
り
づ
け
）

「ひとこと言いたい」、奈須りえ・大田区政へのご意見・ご要望などをご自由にお書きください。

E-mailアドレス・電話番号をご記入ください（任意）

切り取って、左の宛名をはって封筒に入れていただくと、切手なしで奈須りえに届きます

2022年  奈須りえ［ニュース］vol.16

定形郵便物

お名前

ご住所
〒 -

（受取人）
大田区上池台3-27-17
大田区議会議員
フェアな民主主義

奈須りえ 行

1 4 5 8 7 9 0料金受取人払郵便

田園調布局承認

差出有効期限
2024年5月
30日

2504

（差出人） XXX   XXXX
〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇
〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇 〇〇〇

を
書
き
込
ん
で
く
だ
さ
い

ご
自
由
に
ご
意
見・
ご
要
望
を
お
書
き
く
だ
さ
い

□ 議会運営は多数決行うべきではない
□ 少数意見が尊重されていない議会とは
      知らなかった
□ 多数決で良いのではないか
□ひとこと言いたい

□ 請願は審査すべき
□ 感染の状況を見ながら学校の制限は
      見直してほしい
□コロナ防止のためなら制限はやむを得ない
□ひとこと言いたい

審
議
さ
れ
な
か
っ
た

「
新
型
コ
ロ
ナ
の
活
動
制
限
見
直
し
を
求
め
る
請
願
」

　
大
田
区
議
会
の
長
い
歴
史
的
経
緯

の
中
で
認
め
ら
れ
て
き
た
質
疑
や
討

論
で
す
が
、会
派
ご
と
の
発
言
回
数
や

時
間
を
表（
表
参
照
）に
し
、発
言
回

数
や
時
間
が
多
く
長
い
こ
と
を
取
り

上
げ
る
な
ど
し
て
い
た
と
思
っ
た
ら
、

先
日
、一
人
５
分（
１
日
程
）と
い
う

制
限
を
か
け
て
し
ま
い
ま
し
た
。た

と
え
１
つ
の
日
程
で
２０
の
議
案
を
審

議
し
て
も
、一
人
５
分
で
す
。

　
と
こ
ろ
が
、人
数
の
多
い
会
派
に

所
属
し
て
い
る
議
員
は
、一
人
で
発

言
し
て
も
、５
分
×
会
派
の
人
数
分

（
３０
分
上
限
）発
言
す
る
こ
と
が
で

き
る
よ
う
に
変
え
た
た
め
、今
回
の

発
言
制
限
で
、影
響
を
被
る
の
は
、

実
質
、フ
ェ
ア
民 

奈
須
り
え
で
す
。

多
く
の
会
派
は
、質
疑
も
討
論
も
ほ

と
ん
ど
し
な
い
の
で
す
。

　
民
主
主
義
に
お
け
る
多
数
決
は
、

最
終
的
な
決
定
の
際
の
手
段
で
す
。

議
会
運
営
を
多
数
決
で

決
め
れ
ば
、少
数
意
見

の
排
除
も
可
能
で
す
。

   会派名 人数 回数 時間
   自民 16人 2回 12分
   公明 12人 2回 10分
   共産 9人 19回 1時間54分
     - 5人 2回 14分
     - 2人 9回 39分
     - 1人 7回 44分
     - 1人 2回 21分
  フェア民 1人 20回 2時間5分
     - 1人 2回 9分
     - 1人 3回 13分
   無所属 1人 1回 4分

封
書
で
ご
意
見
を
お
よ
せ
く
だ
さ
い
。

　
外
環
道
な
ど
陥
没
事
故
が
相
次

ぎ
、J
R
東
海
は
、安
全
な
工
事
が

で
き
る
よ
う
、シ
ー
ル
ド
ト
ン
ネ
ル

工
事
を
始
め
る
前
に
、掘
っ
て
調
査

を
し
、説
明
す
る
と
言
っ
て
い
ま
し

た
が
、大
幅
に
遅
れ
て
い
ま
す
。

　
３
月
30
日
現
在
、シ
ー
ル
ド
マ
シ

ン
は
、リ
ニ
ア
と
首
都
高
と
下
水
管

が
交
差
す
る
手
前
に
に
い
ま
す
が
、

３
つ
の
管
は
４０ｍ
程
度
し
か
離
れ
て

い
ま
せ
ん
。

　
首
都
高
は
2
0
1
5
年
に
完
成
。

そ
れ
を
挟
む
よ
う
に
リ
ニ
ア
と
下

水
管
が
ほ
ぼ
同
時
に
シ
ー
ル
ド
工
事

を
行
い
ま
す
。

　
J
R
東
海
に
調
査
の
遅
れ
の
理

由
を
聞
い
た
と
こ
ろ
、陥
没
事
故
が

続
い
た
た
め
国
交
省
が
新
た
に
作
っ

た
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
に
従
っ
て
い
る
こ

と
や
死
傷
事
故
を
起
こ
し
た
こ
と

も
関
係
し
て
い
る
と
知
り
ま
し
た
。

　
外
環
道
で
は
、陥
没
だ
け
で
な
く
、

ト
ン
ネ
ル
の
上
に
あ
っ
た
下
水
管
が

沈
下
し
、管
の
内
側
が
剥
離
し
て
い

ま
す
か
ら
、３
つ
の
シ
ー
ル
ド
ト
ン

ネ
ル
が
近
接
す
る
工
事
の
安
全
確

保
は
簡
単
で
は
な
い
と
思
い
ま
す
。

　
大
田
区
内
の
経
路
で
も
、既
設
・

新
設
の
下
水
管
と
交
差
し
ま
す
。大

田
区
内
の
安
全
の
た
め
に
も
、こ
こ

で
十
分
な
調
査
を
し
、

報
告
す
べ
き
だ
と
思
い

ま
す
。

　
文
芸
春
秋
の「
財
務
次
官
モ
ノ
申

す
」で
有
名
に
な
っ
た
財
務
次
官
の

講
演
を
聴
き
ま
し
た
。日
本
の
税
負

担
が
低
く
見
え
る
資
料
を
調
べ
た

ら
、医
療
、介
護
、年
金
の
保
険
料

負
担
が
含
ま
れ
て
い
な
く
て
驚
き

ま
し
た
。

　

   

負
担
割
合
１
位
の
デ
ン
マ
ー
ク

は
、税
で
医
療
、介
護
、年
金
を
担

っ
て
い
る
う
え
、窓
口
払
い
は
基
本

あ
り
ま
せ
ん
。一
方
、日
本
は
、医

療
も
介
護
も
年
金
も
税
で
は
な
く

保
険
料
で
負
担
し
、医
療
な
ら
３
割
、

介
護
な
ら
１
割
の
窓
口
負
担
も
あ

り
ま
す
。

　
「
国
債
を
発
行
し
続
け
る
今
の
状

況
が
良
く
な
い
」

　
と
い
う
指
摘
は
そ
の
通
り
だ
と

思
い
ま
す
が
、税
で
担
う
、保
険
料

で
担
う
、な
ど
制
度
の
違
う
外
国
と

比
較
し
て
、日
本
の
負
担

が
少
な
い
か
ら
増
税
と
い

う
の
は
、説
明

不
足
だ
と
思

い
ま
す
。

4

みなさまのご意見募集!
アンケートにいつもお答えくださりありがとうございます。
すべてを読み、ご住所の記載のあるものは返信させて
いただいています。
今回は、これまでのご意見から関心の高い税金の使い
方について、新たな視点で取り上げました。QRコード
で詳細な報告にとべるようにしたところ好評でしたので、
今回は、紙面の関係で掲載できなかった内容も、いく
つかQRコードでご案内しています。
　　　ご意見をいただけますとうれしいです。

　 リニア
３つのシールド
交差付近で
工事が
大幅遅れ

財
務
次
官
、

社
会
保
険
料
は

私
費
で
す
か
？

▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！

▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！

▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！

　
保
護
者
な
ど
が
約
３
千
筆
の
署
名

と
と
も
に「
学
校
生
活
に
お
け
る
制

限
の
見
直
し
を
求
め
る
請
願
」を
教

育
委
員
会
に
提
出
し
た
と
こ
ろ
、請

願
と
し
て
審
議
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

　
運
動
会
や
校
外
学
習
な
ど
が
縮

小
・
廃
止
さ
れ
、成
育
過
程
で
大
切

な
経
験
や
体
験
、コ
ミ
ュニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
の
機
会
な
ど
、失
わ
れ
て
き
た
も

の
も
少
な
く
あ
り
ま
せ
ん
。各
地
の

学
校
で
、新
型
コ
ロ
ナ
対
策
に
よ
る

活
動
制
限
を
緩
め
る
学
校
の
動
き
も

報
道
さ
れ
る
よ
う
に
な
って
い
ま
す
。

　
マ
ス
ク
の
着
用
含
め
、一
変
し
た

学
校
生
活
を
い
つ
、ど
の
程
度
日

常
に
戻
し
て
い
く
か
、気
に
な
っ
て

い
る
人
は
少
な
く
な
い
と
思
い
ま

す
。請
願
は
４
月
に
提
出
さ
れ
ま
し

た
が
少
な
く
と
も
審
議

す
べ
き
だ
っ
た
と
思
い

ま
す
。

▲さらに詳しくは、こちらのQRコードから！

大田区議会議員

奈須りえ
レポート
です。

の

vol.16

大
田
区
議
会
で
始
ま
っ
た

発
言
制
限

実
質
影
響
を
受
け
る
の
は

・・・奈
須
り
え

5

3

6

山王小、
フロントの無いホテル（その後）
・・・住民運動で区を動かし条例改正

区内の地下で続く
シールドトンネル工事
・・・今度は大田清掃工場下

ハトやカラスの餌やりに
５万円以下の過料（自治体の罰金）
・・・自然が迷惑になる心配

い
っ
し
ょ
に

考
え
ま
せ
ん
か
？

＊秒以下切捨て
＊グレーの部分は現在無い会派

■２０１５年臨時会以降
～２０１５年第４回定例会までの
　本会議会派別討論回数時間

品
川
駅
▼

北
品
川
非
常
口
▼

山
手
通
り
▼

目
黒
川
▼

↑
約
90
m

↓
首都高　
品川線▶

戸越幹線
（下水）▶

リニア予定線

■地下断面図（概略）

詳しくは、こちらのQRコードから！▼

目　
か
ら
う
ろ
こ
！！
の
財
政

会場：消費者生活センター
2022年
▶ 6月26日(日)
　 9:30～11:30
▶ 7月1日(金)
　 18:30～20:30
▶ 7月31日(日)
　 9:30～11:30
▶ 8月26日(金)
　 18:30～20:30

▶ 2月16日
　東京海上ビル解体に考える
　「脱酸素につながる再開発とは」
▶ 2月23日
　「世界から見た日本のヒューマンライツ」 
　藤田早苗 講演会
▶ 4月3日
　元農水大臣を講師に食の安全や
　自給について考える
　「種は誰のもの」映画上映会企画
▶ 4月１０日
　半田滋 氏 講演
　「ロシア ウクライナに
　侵攻のいま考える
　日本の安全保障」

▶ 5月１9日  大正大学 ゲスト講師
　「地方自治について」講義

【池上事務所】 池上5-7-5
▶毎月第1水曜日：19時～
▶毎月第1土曜日：10時～
【洗足池事務所】上池台3-27-17
▶毎月第2土曜日：10時～
▶毎月第2水曜日：19時～

テーマを決めない
おしゃべり会です。
池上・洗足池２か所の事務所で
開催しています。
奈須りえに話しにいらしてください。

ティーパーティー

募集！
事務所のお手伝い、
また、政策立案や調査を一緒にしてくださる方を
募集しています

区政報告会活動風景（一部紹介）

▲議会で「カジノ」「税金が払った世代の
ために使われない問題」について発言


